

## EQUIPAMIENTO

# Francia y Bélgica amenazan con imponer controles si otros países abren sus estaciones de esquí

El gobierno galo se une a Alemania e Italia y declara la guerra a las estaciones de esquí para evitar el aumento de casos de coronavirus.

Palco23

1 dic 2020 - 19:19



Guerra al esquí. El presidente francés, Emmanuel Macron, ha advertido hoy que su país impondrá controles si otros países vecinos, es decir, España y Andorra, pretenden abrir sus estaciones de esquí durante las vacaciones de Navidad.

“Si hay países de la Unión Europea o de fuera que mantienen sus estaciones abiertas, nosotros aplicaremos medidas de control, primero para disuadir a nuestros ciudadanos”, ha explicado en una rueda de prensa conjunta con el primer ministro belga, Alexander de Croo.

Macron ha subrayado su voluntad de conseguir “una coordinación europea” en este asunto y ha explicado que su país está alineado con Alemania y con Italia. Las medidas “restrictivas y disuasorias” se afinarán en los próximos días y se aplicarán con

el objetivo de “no crear situaciones de desequilibrio” entre las estaciones que estarán cerradas por orden administrativa, como se prevé que ocurra en Francia, en Italia o en Alemania.

Aragón también se ha manifestado a favor de no abrir las estaciones hasta enero

De Croo también ha afirmado que Bélgica hará “controles en las fronteras” para evitar ese tipo de desplazamientos turísticos y para que se respete la cuarentena que se impone a los que entran desde zonas donde hay una fuerte circulación del coronavirus. “Tiene que haber solidaridad entre los países europeos”, ha asegurado.

En España, Javier Lambán, presidente de Aragón, manifestó ayer que es “poco prudente abrir las estaciones antes de enero” y recordó que las estaciones implican “contacto social, riesgo de aglomeraciones y de contagios”. Asimismo, Lambán desveló que el presidente de Andorra, Xavier Espot, le había hecho saber que el Principado tomará las medidas en consonancia con Aragón y Cataluña. De momento, el Gobierno español está manteniendo diversas reuniones con las estaciones de esquí.